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Bezirksratsfrau Kramarek
( Anfrage Nr. 15-2322/2003 )

Allgemeine Situation in der Gartenstadt Kirchrode

Das Wohngebiet “Gartenstadt Kirchrode” ist in der Vergangenheit schön öfters Inhalt 
unserer
Tagesordnungen gewesen. Die Hintergründe dazu dürften also weitgehenst bekannt sein.
Es geht um Erbpachtverträge, die nach Ablauf erfordern, dass die Grundstücke gekauft 
oder an die
Stadt abgegeben werden sollen, um hier dem Verdichtungskonzept der Stadt 
entgegenzukommen.
Für das Jahr 2003 wurde hier von Seiten der LHH bzgl. potenzieller Kaufinteressenten eine
optimistische Prognose gestellt.
In diesem Zusammenhang fragen wir die Verwaltung:
1) Wieviele Grundstücke sind bereits in diesem Jahr von der Stadt verkauft worden ?
2) Wieviele Bauvorhaben davon sind in der Umsetzung oder bereits realisiert ?
3) Welche einvernehmlichen Verhandlungsergebnisse konnte die Stadt mit den älteren
Bewohnern, der im Jahr 2004 betroffenen Erbpacht-Grundstücke (5 Gründstücke am 
Bünteweg),
unter Berücksichtigung ihrer besonderen sozialen Situation bislang erzielen ?

Hannover / 29.10.2003


